



CONTRA LAS — CUERDAS —

ALEJANDRO
SÁNCHEZ

#OPINIÓN

FRENTE Y COMITÉ DEFRAUDAN CONFIANZA CIUDADANA

Difícilmente se podrá romper la versión de traición de Alito, quien acabó haciendo el anuncio sin que Beatriz saliera con él a dar la cara juntos



El Frente Amplio por México cerró desacreditado su última etapa para designar a la candidata presidencial de 2024, de entre Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes.

Todo quedó como una farsa del PRI, PAN y PRD al sacar a la priista de forma intempestiva de la contienda.

Públicamente no está claro el fondo ni por qué los partidos le arrebataron el control del proceso al Comité Organizador, cuando fueron los propios presidentes de los partidos los que se afanaron todo este tiempo de cargarle a su propio árbitro toda la certeza de la competencia interna.

Pero los partidos terminaron tomando el manejo en la recta final y a sabiendas de que quedarían deslegitimados hicieron a un lado a los expertos electorales y exconsejeros del INE que aceptaron formar parte del Comité Organizador.

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI, fue la voz cantante que enterró las reglas de la elección para hacer el posicionamiento partidista y mandar el mensaje de que ahí mandan los líderes políticos, no la sociedad civil como presumían.

Los partidos terminaron tomando el manejo en la recta final

Nadie del Frente supo explicar ayer por qué se incumplieron los acuerdos y los compromisos expuestos de manera pública, incluso en voz de los propios integrantes del comité como Arturo Sánchez y Marco Antonio Baños, quienes prometieron no hacer públicas las encuestas antes del 3 de septiembre para no deslegitimar el proceso y cargar la

balanza hacia algunas de las aspirantes de entre Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes.

Baños dijo que recibieron un comunicado de los partidos ayer pidiendo que cambiara el comité el proceso porque el mismo miércoles recibieron los resultados de las encuestas y Paredes salió mal, al llevarle 15 puntos de ventaja Gálvez. Sin embargo, desde el lunes Alito Moreno anticipó la salida de Beatriz Paredes.

Versiones extraoficiales se dieron muchas fuera de grabadora, como que decidieron no arriesgarse a la consulta en urnas el próximo domingo porque supuestamente tenían información de que grupos de choque de Morena los iban a infiltrar e iban a hacer un despapaye en las casillas que se instalarán en el país.

También se dijo que por la amplia mayoría del resultado, de más de 15 puntos y que sacar la consulta el domingo además los iba a llevar a la confrontación interna para reventarlos, que por eso Alito salió al rescate de Xóchitl aun cuando eso quede marcado en la historia del PRI, pues desde 1929 cuando se creó el PRN jamás el partido dejó de llevar candidato presidencial propio. Sin embargo, ninguna de esas versiones se expuso públicamente.

La sociedad civil requiere una versión confiable y creíble, pero difícilmente se podrá romper la versión de traición de Alito, quien acabó haciendo el anuncio sin que Beatriz saliera con él a dar la cara juntos.

UPPERCUT: *El mal proceso del Frente fortalece la versión de Dante Delgado y Movimiento Ciudadano, de que el PRIAN merece perder peso en la política y en la administración pública.*

CONTRALASCUERDASM@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX